

Rafting  
7月17日

# いかだレース大会



利根川を舞台に熱戦が繰り広げられました

## 53チームが自作いかだで参加

7月17日(日)、利根川を舞台に開催された「いかだレース大会」を皮切りに、31回目となる「さかいふるさと祭り」がスタートしました。  
昨年16年ぶりに開催され、復活した「いかだレース」には、今年は、53チームが参加し、古河市の栗橋4号国道下から境大橋手前までの利根川上の約10kmのコースで、手作りのいかだのスピードやアイデアを競いました。  
スピード部門では、1時間5分52秒で、神和会1号艇が見事2連覇を果たしました。また、アイデア部門では、お雛子の演奏と踊りが評価され、前山囃子丸(坂東市)が第1位に輝きました。  
ゴール地点のイベント広場では、アユのつかみ取りやウォーターバルーン、早食い選手権等のイベントが行われ、レース参加者や観客で賑わいました。



前橋市から参加の「境×前橋 友好記念号」



スピード部門2位の「しみず1号」



イベント広場で人気を集めた「ウォーターバルーン」



アイデア部門2位の「自由なサカイタチ」

## 【いかだレース大会結果】

### 《アイデア部門》

順位	いかだ名	住所	得点
1	前山囃子丸	坂東市	108
2	自由なサカイタチ	境 町	104
3	ズートピア	五霞町	103
3	境警察署水上交番	境 町	103
町長特別賞	境トリニタス号	境 町	94

### 《スピード部門》

順位	いかだ名	住所	タイム
1	神和会1号艇	境 町	1:05:52
2	しみず1号	境 町	1:09:06
3	チーム光山	境 町	1:18:34
境町議会 議長賞	境×前橋 友好記念号	前橋市	2:10:56

## スピード部門 第1位 【神和会1号艇】

大会2連覇!!



「今回の結果はこぎ手の力だけでなく、神和会全体で頑張ったものです。来年も3連覇を目指し頑張ります!!」

## アイデア部門 第1位 【前山囃子丸】



「元気に楽しくできたので良かったです。来年も盛り上げに来ます!!」



今年で3年目となるサンパパレード 浴衣姿で祭りに来た子供たち 境青年会議所による山車の巡行 観客も一緒にサンパを楽しみました



Mikoshi  
7月23日

# 歩行者天国

# 神輿渡御

## 神輿で祭りも最高潮に

7月23日(土)午後5時、歩行者天国の開始と同時に小中学生によるブラスバンドパレードで、この日の祭りは幕を開けました。練習の成果を見事に発揮した児童・生徒が続いて、五ツ輪会による踊りパレードが祭りに花を添え、毎年恒例となった浅草のサンパチーム「フェスタンサ」によるサンパパレードが通りを盛り上げました。

また、今年は境青年会議所による山車も登場し、その迫力に観客からは歓声があがりました。  
そして、歩行者天国の醍醐味でもある「境香取神社神輿渡御」は、夕暮れと共に担ぎ手にも力が入り、会場はこの日1番の熱気と興奮に包まれました。

夕暮れとともに担ぎ手の熱気も最高潮に達しました



友達と一緒に祭りを楽しみました



町内小中学生による鼓笛パレード(猿島小)



五ツ輪会の踊りパレード



境町観光親善大使「ませひろこ」さんによるジャズライブ



エアロビを披露する子どもたち



出店で遊ぶ子どもたち